

Turn- und Sportverein „Grün-Weiss“ 1848 Wendelsheim e.V.

Der TuS sagt danke!

Es ist beeindruckend, wie ortsansässige Unternehmen die Arbeit des TuS direkt oder indirekt unterstützen! DANKE! Sie helfen uns, die Voraussetzungen zu schaffen, dass über 300 TuS-Mitglieder aus Wendelsheim und Umgebung wöchentlich oft mehrfach bei uns aktiv Sport treiben können.

So ein nachhaltiges und vielfältiges Sportangebot hat es nach bestem Wissen bei uns noch nie gegeben.

Jetzt gibt es aber auch noch ortsansässige Unternehmen, die wir noch nicht für die Unterstützung des TuS gewinnen konnten. Wir (der Vorstand) würden gerne verstehen, warum dies so ist. Wurden Sie in der Vergangenheit durch Vorstandsentscheidungen des TuS verärgert? Können Sie Ihr Werbebudget anderweitig gewinnbringender investieren? Ist die Werbung beim TuS zu teuer? Gibt es andere Gründe? Teilen Sie es uns mit, sprechen Sie uns an. Z.B über vorstand@tus-wendelsheim.de

Für die Vereine wird es aufgrund steigender Allgemeynkosten und sinkender Zuwendungen der öffentlichen Haushalte in Zukunft immer schwieriger das Aufgebaute zu erhalten bzw. Neues aufzubauen.

Genau jetzt benötigen wir Ihre Unterstützung.

Wie könnte diese Unterstützung aussehen?:

- > Banner am Torfangnetz
 - > Bande am Spielfeldrand
 - > Sach- oder Geldspende, z.B. für die Finanzierung der achtzehn(18) Projekte der TuS-Ferienspiele, die jedes Jahr in den Sommerferien stattfinden.
 - > Bereitstellung von Handwerkerleistungen
 - > Haben Sie schon eine Anzeige im August-Spo(R)tlight aufgegeben? Einsendeschluss bis Mitte Juli an: sportlight@tus-wendelsheim.de
- Übrigens laut aktueller Untersuchung, eine der 10 besten, werbeträchtigsten Printmedien!!
- > ...

Haben Sie im Voraus herzlichen Dank für Ihre bisherige und zukünftige Unterstützung!

Der Vorstand